

NYARIOS

Kapolresta Mataram Terima Penghargaan dari KPP Pratama, Perkuat Sinergi Layanan Pajak

Syafruddin Adi - MATARAM.NYARIOS.COM

Dec 23, 2024 - 15:17



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menerima kunjungan kerja Perwakilan Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Mataram, IGD Putu Darma

Gunadi, bersama Kasi Pelayanan KPP Pratama, pada Senin (23/12/2024).

Kunjungan tersebut tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga momen penting untuk memberikan penghargaan kepada Polresta Mataram atas kinerja pelaporan SPT yang konsisten 100%. Selain itu, pihak KPP Pratama Mataram turut memberikan sosialisasi kepada seluruh personel Polresta Mataram yang disampaikan saat apel pagi.

Apresiasi atas Konsistensi Laporan SPT 100%

Dalam kunjungan ini, Kasi Pelayanan KPP Pratama mengungkapkan rasa apresiasi kepada jajaran Polresta Mataram. "Polresta Mataram telah menunjukkan komitmen tinggi dalam pelaporan SPT tahunan. Hal ini menjadi contoh yang baik bagi instansi lainnya," ujarnya.

Ia berharap kolaborasi yang telah terjalin dapat terus berlanjut demi mendukung tata kelola pajak yang baik di wilayah Mataram. "Semoga sinergi ini semakin memperkuat layanan SPT tahunan dengan kualitas yang terus terjaga," tambahnya.

Kapolresta: Sinergitas adalah Kunci

Kapolresta Mataram menyampaikan rasa terima kasih atas penghargaan yang diberikan dan kunjungan tersebut. Ia berharap hubungan antara Polresta Mataram dan KPP Pratama dapat semakin solid dalam mendukung tugas dan tanggung jawab masing-masing.

"Komunikasi dan koordinasi yang baik antara Polresta Mataram dan KPP Pratama menjadi kunci keberhasilan pelaporan pajak yang tepat waktu. Kami berkomitmen untuk terus menjaga kualitas ini," kata Kombes Pol. Ariefaldi.

Kapolresta juga menegaskan pentingnya sinergi antarinstansi untuk mempermudah tugas bersama. "Semoga soliditas yang telah terbangun selama ini dapat semakin memperlancar tugas masing-masing institusi," tutupnya.

Dorongan Kolaborasi untuk Keberlanjutan

Kegiatan ini menjadi wujud nyata kolaborasi antara Polresta Mataram dan KPP Pratama Mataram. Dengan keberhasilan mempertahankan pelaporan SPT tahunan 100%, Polresta Mataram tidak hanya menjalankan tugasnya di bidang keamanan, tetapi juga memberikan kontribusi penting dalam mendukung kepatuhan pajak nasional.

Sinergi ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi instansi lain dalam mewujudkan pelayanan publik yang optimal dan berintegritas. (Adb)